Mar del Plata, Jueves 25 de Agosto de 2022

"CRISTO ES NUESTRA PAZ"

Se cumple el 5to aniversario de ordenación de mons eñor Gabriel Mestre como obispo.

A cinco años de pastoreo del Padre Obispo Gabriel Mestre, se oficiará una misa de Acción de Gracias el viernes 26 a las 18hs en la Iglesia Catedral.

Bajo el título 'Cristo es nuestra Paz', el Obispado dio a conocer un comunicado por tal grato acontecimiento, que dice textualmente:

El 26 de agosto de 2017 el padre Gabriel Mestre recibía la ordenación episcopal. Una multitud se preparaba a participar en la ceremonia sin precedentes. La noticia de que el Papa Francisco había nombrado a un marplatense como obispo local había conmocionado a toda diócesis. Los obispos anteriores habían llegado de otras tierras y ahora, «uno de los nuestros», como resonaba el slogan, era elegido para pastorear a su pueblo.

Hoy podemos hacer memoria de la celebración y recordar la alegría de aquel día. La Catedral se vistió de fiesta, con sonidos populares y aplausos que conjugaban armoniosamente la solemnidad de los ritos litúrgicos y el clima de un hogar en el que la familia celebra. Su lema episcopal se repe-

tía a viva voz y con melodía: "Cristo es nuestra Paz". La frase elegida por el nuevo obispo hacía cercano el pensamiento de San Pablo en su carta a los Efesios aunque, en esta oportunidad, estaba dirigida a todos, evocando el don que sólo Cristo puede regalarnos, la paz.

En el lema se escondía el programa que el Pastor fue desarrollando en gestos concretos a lo largo de estos cinco años: su actitud alegre y abierta, su disposición para recibir a todos, su persona y su palabra como espacio de encuentro y de salida. Su mensaje como eco permanente del Evangelio que ha repetido que "sólo Dios basta" y que su amor es el fundamento que ha de centrar nuestro corazón y nuestros vínculos.

Su pastoreo no se centró en la sede episcopal, sino que se desplegó a lo largo y ancho de la diócesis recorriendo cuanto camino conduce a las ciudades, pueblos, parroquias, capillas, colegios del territorio. Un pastor con olor a oveja, según el decir de Francisco y con la frescura de quien ha

descubierto que en el encuentro interpersonal acontece el misterio del amor de Dios que se manifiesta a cada uno.

También su servicio atravesó momentos de dificultad que tuvo que supo enfrentar con creatividad y valentía, entre ellos, la pandemia que implicó no sólo un esfuerzo de creatividad para seguir animando a su pueblo sino que lo hizo vivir los padecimientos de su gente en carne propia con la pérdida de su madre.

Pero todo esto no fue un obstáculo para que se realizara el primer Sínodo de la historia de la Diócesis, que hace poco llegó a su culminación.

Este 26 de agosto, cinco años después, es la ocasión para dar gracias por el don de su servicio y, junto a él, renovar la contribución de los creyentes al bien común y ahondar en la vivencia, transmisión y compromiso de la fe.

Mons. Gabriel presidirá la Santa Misa en el Hogar Landera de Necochea a las 11 hs. Ese mismo día a las 18 hs. presidirá la Eucaristía en la Catedral. Unámonos a la acción de gracias e invitemos a todos a par-



ticipar. La Misa de Catedral será transmitida por las redes del obispado.

Adrián Nelso Lomello. Comunicaciones Obispado de Mar del

Se realiza la 7° Expo UFASTA de manera presencial

La Universidad Fasta realizará la 7ma edición de la Expo UFASTA, hoy jueves 25 a las 16:30 hs. La actividad se volverá a llevar a cabo de manera presencial, luego de dos ediciones virtuales a causa de la pandemia. La entrada, con inscripción previa, es libre y gratuita con un alimento no perecedero, para ser donado al Centro CONIN Mar del Plata.

La Expo contará con un taller de orientación vocacio-

nal con estrategias prácticas para comenzar a pensar el proyecto a futuro; también habrá recorridos por los espacios de la Universidad; además los interesados podrán conocer todos los beneficios que ofrece la Institución de cara al ingreso 2023, y el testimonio de alumnos avanzados y graduados. En este sentido, la Coordinadora del Área de Promoción e Ingreso de UFASTA Lic. Lucía Blanco Moyano, expresó que: "estamos muy contentos

este año de poder realizar nuestra expo de manera presencial y que los chicos conozcan las instalaciones de la Universidad"

Por otra parte, resaltó que: "no sólo nos parece importante ofrecerles un espacio para que conozcan nuestra oferta académica y la Universidad, sino que también nos parece fundamental poder acompañarlos en este proceso de elección de su futuro profesional".

UTHGRA inicia un plan de lucha

El secretario general de UTH-GRA Mar del Plata, Pablo Santín, participó este martes de una reunión de secretarios generales de todo el país en la sede de UTH-GRA Central, donde se analizó la realidad del sector, el impacto de la pandemia y la inflación, y se acordó iniciar un plan de lucha conjunto entre todas las seccionales turísticas a partir del fin de semana largo de octubre para reclamar una equidad nacional en la escala salarial.

El encuentro, desarrollado en Buenos Aires, estuvo encabezado por Luis Barrionuevo y contó con la presencia de los secretarios generales de las seccionales Mar del Plata, Córdoba, Mendoza, Puerto Madryn, Calafate, Bariloche, Salta, Ushuaia, Tandil, Embalse, Miramar y Necochea.

Durante la reunión se analizó el actual escenario de los trabajadores del sector turístico, hotelero y gastronómico, el impacto de la pandemia y la recuperación que la actividad experimenta hace varios meses, como así también el atraso de los salarios, la disparidad de escalas salariales y la pérdida del poder adquisitivo de las y los trabajadores frente a la inflación.

RECLAMOS

"Durante la reunión quedó

expuesta la decisión de iniciar un plan de lucha contundente entre todas las seccionales vinculadas a la actividad turística a partir de octubre, para reclamar en conjunto la legítima equiparación de las escalas salariales a nivel nacional. A igual tarea, igual remuneración", planteó el secretario general Pablo Santín tras el encuentro.

Respecto al proceso de recuperación de la actividad turística, Mar del Plata -junto a otros destinos- viven «la mejor temporada baja de los últimos años», con fines de semana que superan ampliamente en cantidad y niveles de consumo a los del año pasado y los anteriores a la pandemia.

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia Nº 2 de Mar del Plata, Secretaria Nº 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que QUIÑONEZ PORTALES JAVIER OSVALDO, DNIE: 94.532.181, nacido el 23 de Mayo de 1994, hijo de Edwin Guillermo Quiñones Castellon y de Yanice Portales Suarez, domiciliado en la Avenida Oresanz 148, Santa Clara del Mar, Partido de Mar Chiquita, Provincia de Buenos Aires, por Expte. Nro. 9300/2021 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA Nº 5. 08 agosto de 2022.